

コスモスだより

12月号
2025年12月1日発行

きりん組

10月から開始した就学前の勉強がだんだんと難しくなってきました。見本通りに書くことだけでなく、自分で文章を考えたり、保育者が発した言葉を正しく聞き取って書いたり、ひとひねり必要な問題も増えました。集中力も根気も必要です。勉強を通して、学習面を伸ばすことだけでなく「諦めない力」も養っていきたいです。



毎日、クリスマスお遊戯会の練習を頑張っている子ども達。保護者の前で演じることを緊張と嬉しさとで心待ちにしています。今年は年長さんのダンスが例年より1曲多いのですが、気持ちを切り替えながら頑張っています。年長さん全員で踊る「学園天国」は保護者の方の掛け声があつて完成形となりますので、当日は大きな声で「ハイ！」の掛け声をお願いします。どの子も去年より覚えがよく、この一年の成長を感じます。去年は苦戦していたことを堂々とやれている姿に感動します。

お遊戯会の後はゆっくり過ごす時間が増えますので、色々な公園へ行き冬を探したり、室内活動やゲームも充実させていきたいです。

小泉 優子

小学部



現在、お遊戸会の練習を頑張っている子ども達です。今年は小学部の出し物の他にも、1年生は年少さんと一緒にお遊戸を踊ります。年少さんのサポートとしてバックダンサーとなります。年少さんが一人なので、1年生も交えて盛り上がりたいと思います。優しい二人の一年生なので、和気あいあいとした雰囲気で練習しています。3年生以上は合奏か合唱で悩み、両方とも練習をしてきました。何度も練習をしているうちに、合唱の時の表情の方が輝いた笑顔になっていることに気づきました。本番では歌声と共に楽しそうな笑顔にも注目してください。また、小学部全員での最後の出し物は「ソーラン節」です。「足が痛い」などと言いながらも毎日頑張っています。

お遊戸会まであと少しです。ぜひ、当日を楽しみにしていてください。

もうすぐ小学校の冬休みが始まります。一日小学部で過ごすことになりますが、毎日楽しく生活していきたいと思います。

佐藤三枝子

12月の予定

8日（月）避難訓練

13日（土）クリスマスお遊戸会

19日（金）誕生会

29日（月）～3日（土）

年末年始休暇 休園

カレーの日

3日
10日
17日
24日



12月生まれのおともだち

ほのかちゃん（きりん組）

